

Ordination

Samedi, le 25 août, S. G. Mgr l'Auxiliaire a conféré les ordres sacrés à de nombreux ordinands, en l'église des RR. Pères Franciscains.

A Sainte-Anne de Beaupré

Dimanche, lundi et mardi, les Rédemptoristes de la Bonne-Sainte-Anne ont célébré, par un triduum solennel, le 250^e anniversaire de l'établissement du pèlerinage. La messe pontificale a été célébrée dans la vénérable basilique : dimanche, par S. G. Mgr Racicot, auxiliaire de Montréal ; lundi, par S. G. Mgr Roy, auxiliaire de Québec ; et, mardi, par S. Exc. Mgr le Délégué apostolique.

Nomination ecclésiastique

Par décision de S. G. Mgr l'Archevêque, M. l'abbé Jos. Houde a été nommé vicaire à Beauceville.

Ordre à suivre dans la distribution de la sainte communion

On demande l'ordre à suivre pour donner la sainte communion lorsqu'il y a un grand nombre de personnes qui se présentent pour la recevoir : doit-on, après avoir donné la première table, revenir au coin de l'épître pour recommencer à distribuer la sainte communion ?

De Herdt, dans son ouvrage *Praxis Sacre Liturgie*, répond affirmativement à cette question : *Qui Sacram Communionem distribuit, accedit ad mensam a parte cornu epistolae, et ab eâ parte incipit Communionum distributionem, atque, omnibus in mensâ communicatis, ad eandem semper partem a cornu epistolae regreditur.*

Une autre question le rubrique

Un simple prêtre peut-il licitement, dans certains cas, prendre un second servent et allumer plus de deux cierges, à une messe basse ?